

(SEXUALIDAD Y EROTISMO)

(DESARROLLO HUMANO)
(ADRIANA MORALES SOL)

PRESENTA EL ALUMNO:

(LOPEZ VELAZQUE ASHANTI CITLALI)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

(6° CUATRIMESTRE

**GRUPO “C” TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIA)**

SEXUALIDAD Y EROTISMO

SEXUALIDAD

La sexualidad ha sido, quizás, el apetito humano más normativizado, calumniado y sancionado, a pesar de constituir un impulso vital imposible de matar y peligroso de hacerlo, a menos que se busque la extinción de la especie humana

La manipulación y la sumisión han sido tan generalizadas, que actualmente, gran porcentaje de personas no se atreven ni a fantasear con su erotismo y sensualidad; además, se sienten culpables por los sueños eróticos y por todo aquello que la Iglesia Católica ha denominado malos pensamientos

Se ha intentado moldear el ejercicio de la sexualidad humana con dos estilos de relación institucionalizados, como son la monogamia y la heterosexualidad. La monogamia, como estado interno del ser humano, puede existir igual que la piedra filosofal

LA SEXUALIDAD COMO CONTROL POLITICO

La sexualidad vivida, no de acuerdo con el propio sentir sino de acuerdo con las normas, es una experiencia empobrecida y deshumanizada, las personas son manejadas a través de las prohibiciones y permisos, en un ejercicio de control político

No se puede desconocer que es político manipular y manejar las conciencias de las personas, limitando su capacidad para la toma de decisiones frente a su propia intimidad; Constituirse en el poder que legisla sobre la forma de relaciones a nivel de piel, es una de las mayores violencias imaginadas

IDEOLOGIAS DE LA SEXUALIDAD

Suponen estar más allá de estos temas o porque, elementalmente, plantean que los cambios en los comportamientos sexuales se darán como consecuencia directa de los cambios sociales, de los cambios en la producción, la propiedad privada o la ecología, lo cual no es cierto.

El cambio de las actitudes y el respeto por la libertad sexual tienen que ser elaborados en los documentos y plataformas políticas y adoptarse como un criterio presente en todas y cada una de las disciplinas que puedan considerarlas, bien sea la educación, la salud o lo laboral

SEXUALIDAD Y EROTISMO

LIBERTAD Y DEMOCRACIA

Son los que predicán la democracia, entendida como igualdad de oportunidades y como el libre ejercicio de la voluntad para elegir y ser elegido en condiciones idénticas.

Uno de los absurdos que encuentro en el manejo ideológico y gubernamental de la democracia es, precisamente, que al invocarla los líderes no se comprometen con revisiones o cambios que toquen la sexualidad

La democracia sexual lleva en sí el respeto por los estilos de vida que difieren del propio, o del "oficial". Conviene anotar que también en sexología

se defiende la democracia sexual pero al mismo tiempo se ofrece tratamiento para quienes son divergentes del modelo estandarizado, se está emitiendo un doble mensaje, más peligroso por cuanto suele ir revestido de ciencia

SUPUESTOS PARA UNA POLITICA SEXUAL

Planteo que la sexualidad es política porque sus efectos tienen repercusiones sociales evidentes. Además, porque, histórica y permanentemente, casi todas las instancias de poder la han intervenido, aunque no siempre en forma explícita

La mayoría de los trastornos que atiende la sexoterapia obedecen a la dificultad de ajustar el comportamiento individual a unos patrones excluyentes y rígidos

Uno de los objetivos de la política sexual debe ser promover la transformación del marco social, las normalizaciones, los silencios culpables y las legislaciones discriminatorias

Mientras más autónoma sea una persona, más capaz será de experimentar placer y de vivir armónicamente su sexualidad, aspecto que aborda la liberación femenina, pues sin participación voluntaria es imposible el placer sexual.